Port-Gentil 15

Vie des partis/PDG

Une caravane médicale au profit de la population

Christian KOUIGA

Port-Gentil/Gabon

Réunis à quasi-majorité autour de leur doyen politique, Michel Essonghe, les Pdgistes de l'Ogooué-Maritime se sont retrouvés, samedi écoulé, à la place de la foire municipale pour organiser deux activités majeures : une caravane médicale et un culte d'action de grâce.

UNE messe d'action de grâce, suivie immédiatement d'une caravane médicale au bénéfice de la population, sans distinction aucune. Telles sont les activités menées par le Parti démocratique gabonais (PDG) samedi écoulé à Port-Gentil.

En effet, à l'initiative des cadres militants natifs de la province de l'Ogooué-Maritime, le projet d'une caravane médicale s'est réalisé. Le secrétaire général du parti, Eric Dodo Bounguenza, est venu personnellement prendre part à cette "première",



Bain de foule du secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguenza, à la place de la foire municipale de Port-Gentil.

d'une telle envergure, qui était en plus ouverte à toute la population locale, sans considération au-

"C'est le réalisme politique !", a dit le membre du Comité permanent du Bureau politique, le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault, l'un des principaux artisans de ladite caravane. Mais l'initiative, a-til précisé, s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité du président de la République Ali Bongo Ondimba.



Les officiels pendant la cérémonie.



Photo de famille avec les chefs religieux après la prière.

« Nous disons merci au chef de l'Etat pour cette caravane médicale dont nous savons qu'il est véritablement l'inspirateur à travers sa politique. Je suis un malade qui s'ignorait. Sans l'opportunité de cette caravane médicale, j'aurai pu négliger et mourir bêtement. Mais c'est en veprélever nant ici, gratuitement ma tension artérielle, que je découvre que j'ai une tension très élevée. On est en train de m'emmener aux gences...Or, si j'avais analysé cette opération salutaire et louable sous un autre angle, Dieu seul sait ce qui serait arrivé», a confié un riverain, surpris par le diagnostic établi sur son état de santé.

La messe d'action de grâce (lire par ailleurs) a été l'autre moment phare de la présence du PDG dans la ville du sable: "Le président Ali Bongo Ondimba est rentré au pays après une période de convalescence. Pour réaffirmer notre attachement à sa politique et à sa personne, lui qui n'a pas cessé, depuis son accession à la magistrature suprême, de réaliser des investissements colossaux dans notre province, nous, populations de l'Ogooué-Mavenons ritime l'organisation de ce culte d'action de grâce implorer Dieu Tout-Puissant de poursuivre son œuvre pour la guérison et la restauration de la plénitude des moyens de Monsieur le président de la République", pouvait-on enten-

Messe d'action de grâce...

Pour le rétablissement total de la santé du chef de l'Etat

SYM

Port-Gentil/Gabon

OUTRE la caravane médicale, un culte d'action de grâce a été organisé. A cette occasion, les chefs religieux (Catholiques, Musulmans, Célestes, Protestants, Kimbanguistes et bien d'autres responsables des églises dites du réveil...) ont dit des prières pour le rétablissement intégral de la santé du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba.

Premier des cordées, l'Évangéliste Sounda représentant Ntatsi, l'église du christianisme



Une vue des chefs religieux de Port-Gentil qui ont prié.

céleste. Puis l'abbé Claude Clouvin pour les Catholiques, Alain Samba pour les églises du Réveil, et Mohamed

Dibert pour les Musulmans. tous ont loué Dieu et/ou Allah le miséricordieux afin qu'il puisse continuer de veiller sur



les autorités gabonaises en tête desquelles le président Ali Bongo Ondimba.

La messe était conduite

par le révérend Gypsy Brice Bakala de l'Eglise protestante. A tour de rôle, ils se sont réjouis du retour au bercail du cateurs ont demandé aux populations venues massivement, de prier sans relâche pour le président de la République "car, en faisant de lui nos délices, il nous donnera ce que nous désirons : la santé totale du chef de l'Etat".

chef de l'Etat. Les prédi-

Pour terminer, chacun a appelé au raffermissement de la foi et à l'abandon de la haine, de l'hypocrisie, du tribalisme, de la jalousie et de la médisance... en pratiquant (plutôt) bonnes œuvres comme cela est écrit dans le Livre des Galates.

... et caravane médicale

Une initiative salvatrice

RAD

Port-Gentil/Gabon

Organisée, samedi, par les cadres de l'Ogooué-Maritime, elle a connu un franc succès. Plusieurs personnes ont pu découvrir leur état de santé et sauvées du...

LES Portgentillais ont pris une part massive à la caravane médicale organisée samedi dernier à la foire municipale. Une initiative des cadres locaux du PDG de l'Ogooué-Maritime, à laquelle ont adhéré les élus nationaux

de la province se réclamant de l'opposition, qui ont mis en avant l'intérêt

Les deux chapiteaux retenus étaient noir de monde. Au programme : dépistage de l'hypertension artérielle et du diabète, prise en charge des malades, consultations en pédiatrie et en médecine générale avec, en prime, la 🙎 remise gratuite des médicaments. A l'unanimité, les Portgentillais ont salué l'initiative. Venu rehausser ladite manifestation, le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, a visité les différents

stands



leur tension artérielle.

compagnie du Dr Gérard Philippe Ikouakoua, du secrétaire national en charge de l'animation politique dans la province, Claire Mandza, du secrétaire provincial, Richard Albert Royembo, du membre du comité permanent du bureau politique, Jean-Fidèle Otandault, du membre du bureau politique, Pascal Houangni Ambouroue et de bien d'autres camarades en leurs grades et qualités. Il s'est dit impressionné par la mobilisation et le dispositif mis en place.

"La caravane médicale que nous organisons au bénéfice des malades, sans distinction ethniaue.

religieuse et politique, est avant tout un acte de compassion et d'amour envers notre prochain" a-t-on entendu. L'action obéit ainsi, aux yeux de l'évangéliste Sounda Ntsatsi,

deuxième commandement de Dieu, à savoir : "tu aimeras ton prochain comme toi-même". L'abbé Claude Clouvin qui y voit un geste du bon samaritain, a exhorté le personnel du pays à bien mener leur travail. De même, il a encouragé les décideurs à mettre à leur disposition des outils nécessaires pour une meilleure prise en charge des patients.

Le vœu des populations est de voir cette action s'étendre sur l'ensemble de la province. Et les camarades d'autres provinces prendre le relais.